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ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ

ТОРЭКС-ХАБАРОВСК

Официально

 — Техническое обслуживание 
объектов, в том числе тех, что на-
ходятся сегодня в законсервиро-
ванном состоянии – хорошее. Мы 
осмотрели кислородно-газовый 
цех, систему энергоснабжения, 
были в главной технической части 
завода. По компоновке всех его 
составных частей здесь всё очень 
рационально. Нужно сказать, что 
проектировщики завода учиты-
вали его месторасположение. 
Мы оценили уровень надёжности 
оборудования, он достаточно вы-
сок. Плавильное оборудование 
в идеальном состоянии. Завод 
способен производить 2,5 мил-
лиона тонн продукции, — дал 
своё заключение заместитель 
генерального директора метал-
лургической инжиниринговой 
компании MCC CERI Джан Веньюн.
 Данные китайских специали-
стов лягут в разработку совмест-
ного проекта по модернизации 
завода «Амурметалл» с гон-

конгской компанией «Дэбан Гу-
андун». Компания входит в кон-
гломерат «Хэбэй Луаньхэ Групп».
 — В прошлом году китайской 
металлургической корпораци-
ей заключено контрактов на 100 
миллиардов долларов. Мы входим 
в 500 крупнейших предприятий 
мира, — сообщил председатель 
совета директоров компании 
«Хэбэй Луаньхэ Групп» Яо Сяодун. 
  По мнению акционеров груп-
пы компаний «Торэкс», модер-
низация в рамках совместного 
проекта может вывести завод 
на объём от 5 до 10 миллионов 
тонн готовой продукции в год.
 — Часть предложений китайских 
инженеров совпадает с наши-
ми планами. Мы согласны с поэ-
тапностью проекта. Технические 
предложения китайских коллег 
позволят увеличить объёмы произ-
водства, а также сократить его из-
держки. Также на заводе есть тех-
ническая возможность установить 

стан Стеккеля для производства 
листа как для труб нефтегазового 
сортамента, так и производства 
судов, - сообщил генеральный 
директор ООО «Торэкс-Хаба-
ровск» Сергей Кузнецов.
   По словам председателя сове-
та директоров группы компаний 
«Торэкс» Павла Бальского, со-
трудничество с китайскими метал-

лургами будет взаимовыгодным. 
Китайской стороне необходима 
территория для развития, заводу 
необходимы средства для раз-
вития. Вопрос о том, что интере-
сы сторон могут пойти в разрез 
друг с другом — исключается.
 — Мы не продаём завод китай-
цам. Речь идёт лишь о доле в 
компании. Далеко не превалиру-

ющей. Они же, со своей стороны, 
привлекут для завода деньги на 
модернизацию на удобных для 
нас условиях. И по объёмам, и по 
срокам, — заявил Павел Бальский.
    Перед тем как закрепить согла-
шение о намерениях на встрече 
в Харбине, к диалогу подключи-
лись федеральные органы власти. 
Встречу с президентом китайской 
металлургической корпорации 
провёл полпред президента на 
Дальнем Востоке Юрий Трутнев. 
 — Мы обсуждали вопросы раз-
вития. Наша работа направлена 
на эффективность каждого инве-
стиционного проекта, — сообщил 
журналистам полпред после за-
вершения официальной встречи.

Подготовила Надежда Томченко

Специалисты из инжиниринговой компании прилетели из Пекина в Комсомольск-на-Амуре в рамках совместного проекта с руко-
водством группы компаний «Торэкс». Инженеры провели осмотр цехов предприятия, а также обследовали территорию перспек-
тивного развития. На это у них ушло трое суток. Площадь завода «Амурметалл» превышает 310 гектаров.

БОЛЬШОЕ БУДУЩЕЕ

         

По словам собственников, уро-
вень заработной платы на заводе 
был установлен ещё предыдущим 
руководством в кризисное для 
предприятия время. Так, средняя 
зарплата подручного сталевара 
составляла порядка 22 тысяч ру-
блей. О своём решении изменить 
систему оплаты труда собственни-
ки предприятия озвучили лично 
на встрече с работниками завода.
 — Размер зарплат, которые до на-
стоящего времени получали работ-
ники завода, можно сказать, нам 

достался в наследство от прежнего 
руководства. Просим вас не винить 
в этом нас. 2017 год был сложным 
как для вас, так и для руководства. 
И сейчас мы уверены, что трудные 
времена для предприятия уже по-
зади. Поэтому мы приняли реше-
ние, что уровень заработной платы 
должен быть изменён в сторону 
увеличения. В течение недели ге-
неральный директор при поддерж-
ке рабочей группы разработает 
сетку, по которой до вас будет уже 
доведено — кому и на сколько бу-
дет увеличение. Также мы решили 
ввести на заводе систему преми-
рования. 13-я зарплата по итогам 
года будет начисляться всем ра-

ботникам предприятия без исклю-
чения, — сообщил председатель 
совета директоров группы ком-
паний «Торэкс» Павел Бальский.
    Руководители предприятия 
уверены, что повышение зарплат 
поможет привлечь на работу но-
вых сотрудников. В плане на бли-
жайший год предусмотрено уве-
личение объёма производства до 
миллиона тонн готовой продук-
ции. Чтобы выполнить этот план, 
штат металлургического завода 
необходимо будет увеличить на 
1200 человек. Сейчас работу за-
вода «Амурметалл» обеспечивает 

2 878 работников предприятия.
Соб. информ.

О насущном

Зарплаты на заводе «Амурметалл» вырастут уже в феврале. Такое решение приняли акционеры 
Группы компаний «Торэкс» на общем собрании. Оно состоялось 31 января на заводе «Амурметалл».

РЕШЕНИЕ ПОЛОЖИТЕЛЬНОЕ

Выборы - 2018

   Регистрация кандидатов в президенты РФ 2018 
года завершилась. На сайте президент-рф.ру 
опубликован список участников. Сообщается, что 
в бюллетенях будет восемь фамилий. В сети про-
водят онлайн-голосование: интрига, кто в этот 
раз займет президентский пост, сохраняется.
В ЦИК сообщают: процедура голосования в 
этом году является максимально прозрачной. 
Всюду установили видеокамеры, во многих 
российских регионах протоколы защищены 
от подделок QR-кодом. Также стало больше 
КОИБ (комплекс обработки избирательных 
бюллетеней) – более 10 000. На каждом участ-

ке есть электронные урны, поэтому невоз-
можно сделать ошибку при подсчёте голосов. 
КОИБ может принять только один бюллетень.
     По уточнённым данным, озвученным пред-
седателем ЦИК РФ Эллой Памфиловой, число 
вероятных избирателей, которые могут при-
нять участие в голосовании, составляет без 
малого 109 миллионов жителей России. Ещё 
1,8 миллиона граждан РФ проживают в дру-
гих странах (для них также будут организова-
ны избирательные участки). С итоговым спи-
ском всех избирателей можно ознакомиться 
на официальном сайте Центризбиркома РФ.

СДЕЛАЙ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР
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ЗА ЗАКРЫТЫМИ ДВЕРЯМИ 
   Это совещание для руководителей 
«Торэкс-Хабаровск» было своего 
рода отчётным — с момента 
приобретения имущественного 
комплекса прошёл ровно год.
 — Сегодня мы обеспечены заказами 
на весь первый квартал этого года. 25 
тысяч тонн стальной заготовки купил 
южнокорейский конгломерат «Posco», 
отгрузки уже идут. Также мы обеспечим 
металлопрокатом стройки Дальнего 
Востока, — сообщил исполнительный 
директор Сергей Зюбр.
  Для завода 2018 год начался 
с хороших новостей. «Торэкс-
Хабаровск» получил скидку на 
перевозки грузов по железной 
дороге. К концу года будут введены 
новые стандарты по производству 
арматуры, а для работников 
предприятия в маршрутной карте 
предусмотрено повышение зарплат.

 — Но есть вопросы, которые 
необходимо решать совместно, — 
отметил на совещании генеральный 
директор завода Сергей Кузнецов. 
– Это касается обеспечения завода 
кадрами. В этом году сталеплавильные 
мощности вырастут. И далее только 
будут расти. Нам нужны специалисты, 
которых сейчас для нас не готовит 
ни один ВУЗ. Мы подписали 
соглашение с КнАГТУ, однако 
специализации пока не открыты.
Губернатор Хабаровского края 
поручил Андрею Климову ускорить 
этот процесс. В городе, который 
должен стать инженерной столицей 
Дальнего Востока, не должно 
быть кадровых проблем. Также 
власти региона пообещали помочь 
заводу с размещением заказов на 
фракционированный шлак, который 
на предприятии могут производить.
 — У нас накопилось уже 7 миллионов 

тонн шлака, — рассказал генеральный 
директор Сергей Кузнецов, - Мы можем 
его переработать, выбрать железо и 
предложить стройкам Хабаровского 
края, например, для подсыпки дорог.
Губернатор отметил, что это хорошее 
и востребованное направление 
для профильных ведомств 
региона. Например, Минстроя.
 — Проблемы есть, но они должны 
быть решены в ближайшее время … 
Главные свои обязательства «Торэкс» 
выполнил. Нам удалось сохранить 
уникальное производство. Есть 
перспектива и план развития, — 
отметил губернатор Хабаровского 
края, подводя итог совещанию.
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ
   О том, что в планах губернатора 
также стоит и встреча с коллективом, 
руководство завода знало. Однако 
какие вопросы будут у главы 
краевого правительства к работникам 

предприятия — было не известно.
 — Говорите, жалуйтесь, — после 
краткого вступления сказал 
Вячеслав Шпорт, — Ответим, чем 
можем – поможем, а какие-то 
вопросы возьмём «на карандаш».
Однако у металлургов возник только 
один вопрос, напрямую касающийся их 
будущего — будут ли они участвовать в 
одном из самых масштабных проектов 
в стране, а именно — поставлять 
арматуру на стройплощадку, когда 
начнётся возведение моста на Сахалин.
 — Ваше предприятие точно будет 
там. Это я вам обещаю. Мы будем 
поддерживать его, когда здесь будет 
президент. И я ему обязательно доложу 
— с уверенность заявил губернатор 
Хабаровского края Вячеслав Шпорт.
Строительство моста должно 
начаться в 2021 году. У предприятия 
есть время, чтобы увеличить свои 
мощности и получить госзаказ.

   Все последующие вопросы были 
адресованы уже к руководству 
города, нежели предприятия. В крае 
действует программа «Квартира 
молодой семье». Однако её 
реализация вызывает вопросы.
 — Я стою в очереди на получение 
сертификата с 2013 года, был 1280-м 
— заявил молодой специалист. — В 
2017 выдали 60 квартир, годом раньше 
столько же, я продвинулся в очереди 
до 700 места, так я скоро из молодого 
возраста выйду, а сертификата нет.
Глава края пообещал, что эту проблему 
будут устранять в течение ближайших 
двух лет. И дал для этого всего 
одну неделю мэру Комсомольска-
на-Амуре – на подсчёт точного 
количества нуждающихся в жилье 
по этой программе для ликвидации 
очереди. К слову, это поручение 
было выполнено точно в срок.
   Среди вопросов также были такие, 
как обеспеченность больниц и 
поликлиник города медицинскими 
сотрудниками узкого профиля, 
а также работа общественного 
транспорта. По словам работников 
завода, добраться со смены домой в 
выходные дни вечером практически 
невозможно, пешком приходится идти 
несколько километров до ближайшей 
остановки. Разобраться с графиками 
движения общественного транспорта 
губернатор поручил немедленно. Не 
исключив кадровые перестановки, 
которые вполне возможны, если 
акцент с интересов коммерсантов 
не сместиться в пользу металлургов, 
обеспечивающих работу одного из 
важнейших предприятий региона.
Подготовили: Надежда ТОМЧЕНКО

Ирина ГУЛЕВИЧ

В. ШПОРТ: ГЛАВНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА «ТОРЭКС» ВЫПОЛНИЛ
В январе завод «Амурметалл» посетила делегация из правительства Хабаровского края, которую возглавил губернатор. Вячеслав Шпорт провёл 
совещание с руководством предприятия, после чего лично встретился с работниками завода.

 Для получения понижающего коэффициента 
руководство ООО «Торэкс-Хабаровск» направило 
железнодорожникам на рассмотрение пакет 
документов ещё летом прошлого года. 
Однако позиция руководства ОАО «РЖД» 
долгое время оставалась неизменной.
Чтобы найти компромисс, к диалогу 
подключились федеральные и краевые органы 
власти — Минпромторг, Минвостокразвития, 
правительство Хабаровского края. Ключевым стал 
тот факт, что ежегодно продукция «Амурметалла» 
составляла львиную долю от общей 
загруженности Дальневосточной магистрали. В 
2017 году — это 249 тыс. тонн чёрных металлов.

 — Металлолом для нашего предприятия является 
основным сырьём и в плане себестоимости 
конечной продукции составляет порядка 70 
процентов. В ближайшие месяцы мы ожидаем 
регулярные поставки объёмом до 80 тысяч тонн 
ежемесячно, — сообщил генеральный директор 
ООО «Торэкс-Хабаровск» Сергей Кузнецов.
  Сырьё в виде лома чёрных металлов 
поступает на завод со всего Дальнего Востока 
и регионов Восточной Сибири. Главный 
поставщик – ООО «Торэкс» - организация, 
входящая в группу компаний, которая 
сегодня контролирует работу завода.

Соб. информ.

Руководству завода «Амурметалл» удалось договориться с РЖД о снижении 
тарифа на перевозку лома чёрных металлов. Скидка составила 26,4%. Новый 
тариф позволит не только увеличить загрузку предприятия сырьём, но и сделать 
поставки стабильными.

 ДОГОВОРИЛИСЬ

По тарифу

На высоком уровне

Инициатива

    Конкурс «Лучшие практики настав-
ничества» в России проводится впер-
вые, по указу президента РФ Влади-
мира Путина. Организатором проекта 
выступило Агентство стратегических 
инициатив. Цель конкурса – выявить 
лучший опыт обучения специали-
стов на предприятиях России. Самые 
эффективные методики в дальней-
шем будут внедряться федеральным 
центром на предприятиях страны. 

      На конкурсе Денис Крисько пред-
ставлял практику «Наставничество на 
металлургическом производстве на 
примере отдела автоматизированных 
систем управления технологическими 
процессами (АСУ ТП)». Из 4 тыс. заявок 
эксперты отобрали всего 102 проекта. 
Среди соперников Дениса Крисько в 
шорт-листе специалисты из Москвы 
и Московской области, Красноярска, 
Мурманска и Челябинской области.

     Задача конкурса — выявить высо-
коклассных специалистов и создать 
возможности для их самореализа-
ции. Призовой фонд конкурса в этом 
году превышает 3 миллиона рублей. 
Их разделят между собой победи-
тели в каждой из пяти номинаций.

Соб. информ.

Сотрудник ООО «Торэкс-Хабаровск» Денис Крисько попал в шорт-лист лучших специали-
стов Всероссийского конкурса «Лучшие практики наставничества». В номинации «Настав-
ничество на производстве» он стал единственным представителем от всего дальневосточ-
ного региона.

НАСТАВНИЧЕСТВО В ПРИОРИТЕТЕ

Денис Крисько (первый слева) показывает молодым 
специалистам особенности работы с оборудованием АСУ.
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Ты выйдешь на сопку
И медленным взглядом

Окинешь знакомую даль.
И цехи завода

Поднимутся рядом —
Вот это и есть Амурсталь!

Ты многое вспомнишь,
И сердце забьётся,

В груди застучит горячей.
Кому ещё столько

Не спать доведётся
Суровых амурских ночей?

И подвиг товарищей
В памяти будет,

Его позабудешь едва ль.
Советские люди,

Бесстрашные люди —
Вот это и есть Амурсталь!

Бессонные ночи.
Недели тревоги.

Над сопками - первый дымок.
Сегодня сошлись

На военной дороге
И Запад, и Дальний Восток.

Ты многое вспомнишь:
Декабрьские бури

И снежный морозный февраль,
И линию фронта

На самом Амуре —
Вот это и есть Амурсталь!

                      Пётр КОМАРОВ

С Днём рождения, Амурсталь!

Газета «За сталь» десятилетиями публиковала материалы о жизни завода через призму воспоминаний его первостроителей и ветеранов, ко-
торые с горящими глазами праздновали первую плавку и бились за право пробить первую лётку. Эти люди стали частью истории и навсегда 
останутся в нашей памяти.
В этом году газета «За сталь» предлагает вспомнить то, о чём писали на её страницах на протяжении всех этих десятилетий. Чем гордились 
и о чём мечтали металлурги, каких успехов добивались и как любили свой завод… Как закалялась сталь, а вместе с ней и характеры тех лю-
дей, о которых так много писали на страницах газеты.

Листок календаря
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4 января встретил свой 55-летний 
юбилей слесарь-ремонтник Сергей 
Георгиевич Банин. Коллектив ЭСПЦ 

поздравляет Сергея Георгиевича 
с юбилеем и желает ему крепкого 

здоровья и семейного благополучия.
Сегодня, в день рожденья твой,

Желаем сердем и душой
Здоровья, бодрости и смеха,
Во всех делах твоих успеха!

* * *
7 января отметил свой 35-летний 
юбилей электросварщик Евгений 

Витальевич Токарев. Коллектив цеха от 
всей души поздравляет его с юбилеем и 

дарит эти строки:

Желаю счастья, радости, отсутствия 
тревог,

Желаю солнца, света и улыбок.
Пусть много будет пройдено дорог,
Пусть мало будет сделано ошибок.

* * *
Коллектив электросталеплавильного 

цеха от всего сердца поздравляет 
слесаря-ремонтника Андрея 

Викторовича Берендяева с 45-летним 
юбилеем, который он отпраздновал 7 

января.

Пусть солнце светит 
В день рожденья

И голубеют небеса.
И пусть любовью окружают 

Родные, близкие, друзья.
* * *

11 января встретил свой 45-летний 
юбилей слесарь-ремонтник ЭСПЦ 
Андрей Геннадьевич Конченков. 

Коллектив цеха поздравляет его с 
юбилейной датой и дарит эти строки:

С днём рождения коллега,
Спешим поздравить мы тебя!

Пожелаем тебе чуда,
Счастья, мира и добра.

Пусть работа будет в радость,
И зарплата на ура.

Пусть живётся тебе в сладость,
Не печалься никогда!

* * *
Коллектив электроремонтного цеха от 

всей души поздравляет электромонтёра 
по ремонту высокольтного 

оборудования Ивана Николаевича 
Гудилина с 60-летним юбилеем, 
который он отметил 20 января.

Сегодня дата не простая
Из всех, прожитых вами дней,
И мы с почтением отмечаем
Большой и славный юбилей!

Годам ушедшим не вернуться,
Все люди неспроста грустят,

Что не успели оглянуться,
А «за плечами» — шестьдесят.

И не количеством седин
Сей возраст, право, обозначен,
Лишь было б сердце молодым,

И беспокойным, и горячим!
* * *

14 февраля исполняется 60 лет мастеру 
по ремонту электрооборудования СПЦ 

Владимиру Ивановичу Солоду.
Коллектив цеха от всей души 

поздравляет Владимира Ивановича 
с юбилеем, желает ему крепкого 

здоровья, семейного благополучия, 
удачи в делах и на работе!

Пусть юбилей несёт лишь счастье
Ни капли грусти, ни одной слезы,
Душевного богатства и здоровья

Желаем мы от всей души.
Желаем радости огромной.

Счастливых и прекрасных дней,
Чтоб Ваша жизнь была согрета

Заботой внуков и детей.

От всей души!

С большим уважением и теплотой мы поздравляем юби-
ляров февраля – бывших работников нашего завода, 
ушедших по возрасту на заслуженный отдых и состо-
ящих на учёте в первичной ветеранской организации 
«Амурметалл».
В эти два зимних месяца 2018 года шесть ветеранов-ме-
таллургов отметят свои знаменательные даты:
Юбилейную 85-летнюю дату отметят Пётр Андреевич 
Власкин (Прокат 2) и Наталья Васильевна Хорошева (З\
управление).
80-й день рождения встретят Николай Иванович 
Остриков (ЦЗЛ) и Нина Николаевна Савватеева (Прокат 
2).
75-летнюю юбилейную дату отпразднует Анатолий 
Григорьевич Почарников (ЦРМП).
Юбилейную 70-летнюю дату отметит Альбина 
Михайловна Дьякова (ОТК). 
Совет первичной ветеранской организации «Амурметалл» 
от всей души поздравляет юбиляров февраля с юбилей-
ными датами в их жизненных биографиях и желает ка-
ждому из них здоровья, неиссякаемой бодрости, семей-
ного благополучия, внимания и заботы родных, близких, 
товарищей по прежней работе на нашем металлургиче-
ском предприятии.

Председатель
Совета ветеранов «Амурметалл»

В. Я. Киринович

Юбиляры февраля
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  Г.И. Невельской (1813-1876) 
— выдающийся мореплава-
тель, учёный, гидрограф, руко-
водитель Амурской экспедиции.
Экспедиция Г.И. Невельского на 
транспорте «Байкал» летом 1849 
года вошла в лиман Амура, выя-
вила возможность входа морских 
судов, установила, что Сахалин 
— остров, который отделён от ма-

терика судоходным проливом. 
1 августа 1850 года здесь был 
поднят русский военный флаг.
    В 2018 году исполняется 205 лет 
со дня рождения Г.И. Невельского.
На заседании рабочей группы по 
созданию и установке памятника, в 
котором приняли участие предста-
вители общественных организаций, 
творческих союзов, органов испол-

нительной власти края и местного 
самоуправления принято решение о 
проведении сбора средств на возве-
дение памятника Г.И. Невельскому.
Автор проекта памятника — 
Александр Иулианович Рука-
вишников, Народный худож-
ник Российской Федерации, 
Заслуженный художник РСФСР, 
действительный член Российской 
академии художеств, профессор.
   Обращаемся с призывом присо-
единиться к патриотическому на-
чинанию по созданию и установке 
в Хабаровске памятника адмиралу 
Геннадию Ивановичу Невельскому, 
которое имеет исключительно-важ-
ное значение для сохранения исто-
рической памяти и воспитания 
молодого поколения в духе патри-
отизма и любви к своей Родине.
Сбор средств осуществляется на рас-

чётный счёт Хабаровского 
краевого отделения Всерос-
сийского общества охраны 
памятников истории и куль-
туры (ВООПИиК) путём пе-
речисления средств на счёт:
Наименование получателя: 
ВООПИиК (указывать со-
кращённое наименование)
ИНН/КПП 2721023079 
/ 272101001
Р/счёт — 
40703810 0 0 8 010 0 0 0 0 09
Региобанк — фили-
ал ПАО Банка «ФК От-
крытие» г. Хабаровск
К/счёт — 
30101810 50 8130 0 0 0 9 97
БИК 040813997
Целевое назначение: 
на сооружение памят-
ника Г.И. Невельскому

Правительством Хабаровского края поддержана общественная инициатива по созданию и установке в Хабаровске памятника 
выдающемуся государственному деятелю, исследователю Дальнего Востока, адмиралу Геннадию Ивановичу Невельскому.

СЫНОВ ОТЧИЗНЫ СЛАВНЫЕ ДЕЛА
Всем миром

 — О том, что меня выдвинули на 
получение премии, мне сообщил 
мой руководитель — делится впе-
чатлениями Михаил Водолазский. 
— За два дня до церемонии мне 
позвонили и пригласили на репе-
тицию. Там то я и узнал, что меня 
ожидает награда «Премия года-
2017». А 2 февраля в числе первых, 
глава города вручил мне диплом.
   «Премия года» в Комсомоль-
ске-на-Амуре была учреждена в 
начале 90-х годов. Почти за 27 лет 
существования премии ею были 
удостоены более сотни горожан в 
различных отраслях промышлен-
ности, образования и сфере услуг.
 — Михаил достоин этой премии, 
— говорит начальник электро-
ремонтного цеха Леонид Лимо-
нов. — Мы с ним знакомы давно. 
За годы работы он проявил себя 
только с положительной стороны. 
У нас на заводе осталось всего два 

кабельщика, один на «старой» ча-
сти завода, а Михаил на «новой». 
Бывают непредвиденные ситуа-
ции, когда посреди ночи проис-
ходит поломка. Тогда вызываем 
его. Можно быть уверенным, что 
в любое время дня и ночи Михаил 
выполнит возложенную на него за-
дачу. Его работа кажется не замет-
ной, но без него нам не обойтись.
  Михаил Анатольевич прора-
ботал на металлургическом 
предприятии 26 лет. Про-
фессию выбрал не случайно.
После окончания школы пошёл 
учиться в  металлургический тех-
никум, по совету мамы, — продол-
жает Михаил Анатольевич. Отец 
тоже работал на заводе «Амур-
сталь». Поначалу хотел учиться 
на сталевара, но мне предложили 
электриком и я согласился. Оту-
чился четыре года, пошёл сразу 
на завод по специальности. Ког-

да настали сложные времена и 
завод раздробили на различные 
организации, я ушёл работать в 
«Сталь-Ха». Денег там почти не 
платили. Дадут аванс 500 рублей, 
а зарплату мы получали продукта-
ми (то сахар, то мешок муки). По-
сле банкротства переводом ушёл 

работать на «Амурметалл». 
Так и работаю по сей день.
В моей профессии главное 
безопасность. Агрегаты 
находятся под напряже-
нием 10 и 35 киловольт. 
Пока диспетчер не отклю-
чит туда даже лезть не 
стоит. Наша задача про-
смотреть все кабели и 
определить, где поломка, со-
единить, протереть от мас-
ла. Работы всегда хватает.
     Вне всякого сомне-
ния можно утверждать, 
что награда - «Премия 
года» - нашла своего ге-
роя. Именно такие люди, 
как Михаил Анатольевич 
Водолазкий вносит свой 
скромный, но неоценимый 
вклад в стабильную ра-
боту всего производства.

Ирина ГУЛЕВИЧ

В начале февраля состоялась традиционная церемония чествования горожан, внёсших большой вклад в социально-эконо-
мическое и культурное развитие города Комсомольска-на-Амуре. Среди опытных специалистов отдавших своей профес-
сии не один десяток лет, был отмечен работник ООО «ТОРЭКС-Хабаровск» электромонтёр по ремонту и монтажу кабель-
ных линий Михаил Анатольевич Водолазский, в номинации «Лучший работник промышленного предприятия».

НЕЗАМЕТНЫЙ ТРУД — ЗАМЕТНАЯ НАГРАДА
Знай наших!


